

Metz, le 23 février 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de rénovation du Boulevard Paixhans à Metz : Renouvellement du réseau d'alimentation en eau potable

Dans le cadre de la rénovation du Boulevard Paixhans à Metz, des travaux de renouvellement de canalisation d'eau potable sont programmés à compter du 26 février (pour une durée de 3 semaines). Le chantier sera réalisé par l'entreprise THEBA, pour le compte de la Société Mosellane des Eaux – VEOLIA.

L'ensemble de ces opérations nécessitera un rétrécissement de chaussée et la neutralisation du stationnement sur le boulevard Paixhans, à hauteur des places "dépose minute" de l'école Claude Debussy.

Conformément au règlement du service de l'eau du Syndicat des Eaux de la Région Messine (SERM), l'entreprise THEBA pourra être amenée à intervenir au domicile des habitants du quartier, pour procéder au renouvellement de leur branchement.

Conscients des désagréments qui pourraient être imposés aux riverains, l'Eurométropole de Metz veillera à maintenir en permanence de bonnes conditions d'accès à leurs habitations.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse
03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu